

令和4年 6月 9日

保護者各位

大宜味小学校PTSA  
会長 大湾 英司  
大宜味中学校PTSA  
会長 藤田 香苗  
(公印省略)

## PTSA親睦ソフトバレーボール大会延期について

時下、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のことお慶び申し上げます。

さて、みだしのことについて、日曜授業参観日を利用して、小中合同でのPTSA親睦バレーボール大会を予定していましたが、下記の理由で延期したいと思います。

つきましては、早めに日程など調整をしていただいた方には大変ご迷惑をおかけいたしますが、ご理解のほどよろしくお願い申し上げます。また、ご連絡が直前になってしまいましたことに重ねてお詫びいたします。

### 記

1 予定日時 令和4年 6月12日(日) 14:00 ~ 16:00

### 2 延期の判断理由

- (1)沖縄県対処方針「感染拡大を抑え、医療体制を守り、社会経済活動を継続するための対策期間」が出され、6月23日(木)までの期間は、リスクの高い行動は控えるように要請されている。
- (2)大宜味村内の新規感染者が減少していない。(高止まりしている)
- (3)大宜味小学校・中学校においても、児童生徒・保護者・職員に陽性者・濃厚接触者がでている。
- (4)運動を行う場合のマスクを着用は、熱中症対策からも緩和されており、体育館内にて100名を超える保護者・職員の参加は、現時点ではリスクが高いと考えられる。
- (5)本大会のねらいは保護者や職員間の親睦であり、急ぎ開催する必要はなく、感染状況が落ち着いてからの実施も可能である。

### 3 決定内容

上記をもとに、各小中学校のPTSA会長や管理職および村教育委員会の助言を参考に、今回は開催延期する方向に決定いたしました。

なお、引き続き感染対策を行いながら、実施可能な状況になった場合には、あらためて開催をさせていただきますのでご理解とご協力をお願いいたします。

※なお、「日曜授業参観」に関しては、予定通り行いますので、ご参観よろしくお願いたします。